

KAZUSAFARM

千葉県立君津高等学校
園芸科上総キャンパス
令和5年6月活動報告



千葉県誕生150周年記念 千葉パリエコンコース農産物販売会参加！



6月17日(土)に千葉パリエコンコースにて千葉県下14校の農業関係高校が集結し、農産物販売会が開催されました。今年は千葉県誕生150周年という節目の年でもあり、農業関係高校と千葉県がタイアップして行われたものです。本校も3年G組の生徒2名が参加し、メロン、キュウリ、トウモロコシ、ズッキーニを販売しました。メロンは開始わずか10分で完売するなど大盛況。無事にすべての商品売り切りました。「君津のメロンを買いに来たの」とおっしゃるお客様もいたほどでした。また、本校生徒が生徒代表挨拶を行い、開会式に花を添えました。また、6月24日(土)にはホテルポートプラザ千葉(千葉みなと)で同様に農産物販売会が開催され、本校園芸科も参加予定です。

🌱 農作物を害獣から守れ！

現在園芸科農場ではキュウリ、ナス、ズッキーニ、エダマメの収穫がはじまっています。今後、7月上旬になるとトウモロコシの収穫適期を迎えます。そうになると怖いのが害獣です。特に園芸科圃場では毎年サル、ハクビシン、カラスなどがその美味しい時期を狙ってやってきます。そこでせっかく栽培した農作物が被害を受けないように電気柵を張って守るのです。右の写真はその支柱を立てている様子です。一本一本地中深くにさすのでかなり力がいらいます。1年G組頑張りました！



～今後の予定～

- 6月24日(土) ポートプラザ千葉農産物販売会
- 6月28日(火) 小糸在来[®]種まき(周東中学校2年生来校予定)
- 7月 3日(月) 小糸在来[®]種まき(小糸小学校2年生来校予定)
- 7月11日(火) 夏の交通安全運動啓発物(花苗)配付(アピタパワー君津点前交差点) などなど